

Secusmart Wechsel an der Sicherheitsspitze

[21.1.2016] Secusmart startet mit zwei Neuerungen ins Jahr 2016: Neben einer Änderung in der Geschäftsleitung präsentiert das Unternehmen eine Lösung für eine sichere mobile Sprach- und Textkommunikation.

Secusmart, eine Tochtergesellschaft von BlackBerry Limited, hat eine neue Unternehmensspitze. Seit dem 1. Januar 2016 ist Daniel Fuhrmann Mitglied der Geschäftsführung. Neben Christoph Erdmann, der Secusmart gemeinsam mit Hans-Christoph Quelle gegründet hat, übernimmt Fuhrmann die Position des zweiten Geschäftsführers. Hans-Christoph Quelle ist Ende 2015 aus dem Unternehmen ausgeschieden. Fuhrmann ist nach Angaben von Secusmart Mitarbeiter der ersten Stunde und war dort bisher als Chief Operating Officer tätig. Eine weitere Neuheit der Firma ist die cloudbasierte Lösung zur sicheren mobilen Sprach- und Textkommunikation SecuSUITE for Enterprise. Sie ist seit Dezember 2015 für Unternehmenskunden verfügbar. Die zugehörige App ist für alle aktuellen Betriebssysteme iOS, Android und BlackBerry 10 in den jeweiligen App-Stores erhältlich. (an)

<http://www.secusmart.com>

Stichwörter: Panorama, Secusmart, BlackBerry, Daniel Fuhrmann, SecuSUITE for Enterprise

Bildquelle: Secusmart

Quelle: www.kommune21.de